
     
 

 

 

Reunión con representante de empresa “INE, 
S.A. de C.V.”, tema revisión de avances en 
trámites para cambio de uso del suelo en la 
Autopista Siglo XXI. 

 
Nota: Al mes de Septiembre del 2014, el personal adscrito al Organismo Operador de Carreteras de Cuota, no realizó 
gasto alguno por concepto de viajes o gastos de representación. 
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